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Intervención de la diputada Julieta Fernández Márquez, con motivo de las 

afectaciones del sismo del 07 de septiembre de 2021. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada Julieta Fernández. 

 

La diputada Julieta Fernández 

Márquez: 

 

Es muy fácil para los diputados el tirar 

la piedra y esconder la mano, creo 

que la rectificación de hechos, la 

diputada Bernal fue muy clara en 

decir que el problema es la 

reconstrucción y el apoyo al huracán 

Rick, porque si ya había damnificados 

se sumaron más damnificados de un 

huracán al otro y es muy fácil tirar la 

piedra como una estrategia política 

para desviar la atención de todos los 

ciudadanos. 

 

Hay ciudadanos que están viviendo 

en la calle y en la zozobra de que no 

saben si van a reconstruir o no, aquí 

no se trata de saber si porque lo que 

dijo la diputada es que la 

reconstrucción necesita ser un 

mecanismo que no se deje en la 

zozobra a los ciudadanos porque no 

se ha dicho nada de qué tipo de 

apoyo se va a dar para los 

damnificados del huracán Rick y 

tampoco ha habido un censo para 

determinar cuál es la gravedad del 

asunto. 
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Y esto es fundamental porque hoy 

nosotros somos la voz de todos los 

ciudadanos y de todos los 

damnificados y efectivamente se 

apoyaron a 10 mil damnificados, pero 

hay muchos damnificados con 

pérdida total que están esperando, 

me refiero a los de Guerrero 2000 

que hay 48 edificios de alguna 

manera a punto de derrumbarse y 

que la gente está viviendo a la 

intemperie, me refiero a los de Canta 

luna se llama la unidad habitacional 

donde muchos están no pudiendo 

entrar a sus casas y están viviendo 

en los estacionamientos y entonces 

nosotros como diputados tenemos la 

obligación de dar una respuesta 

concreta y correcta, si nosotros 

sabemos que el 97 por ciento de los 

fondos de este Estado vienen de la 

federación, entonces no se trata aquí 

de echar culpas se trata de preguntar 

una y otra vez, como van a ser 

atendidos los que tuvieron pérdida 

total y se trata también de no echar 

piedras, de no estar levantando la 

mano para atacar a gobiernos 

anteriores, ni ir al pasado y recoger 

muchas cosas se trata de atender a 

los damnificados y por eso estamos 

aquí. 

 

Pero también la diputada Gabriela 

Bernal dijo algo muy concreto y dijo 

necesitamos certeza, necesitamos un 

fondo, necesitamos un mecanismo 

para reconstruir las viviendas, por eso 

somos la voz de los diputados, para 

eso nos eligieron, para decir 

concretamente como es que se van a 

reconstruir las viviendas, los 

ciudadanos nos están esperando y no 

vamos a ser eficientes, si no 

podemos responder esas preguntas. 

 

Es cuanto. 

 


